



RINGKASAN

SITI SAHARA. Sistem Akuntansi Persediaan Bahan Baku pada PT Computec International (*Raw Material Inventory Accounting System at PT Computec International*). Dibimbing oleh AGUNG FAJAR ILMIYONO

Perusahaan adalah tempat dimana dilakukannya kegiatan yang meliputi proses dan segala faktor produksi berupa barang atau jasa. Perusahaan dalam menjalankan proses produksi tidak akan terlepas dari yang namanya bahan baku. Pembelian persediaan bahan baku merupakan salah satu aktivitas yang penting dalam keberlangsungannya operasional perusahaan. Sistem pengadaan persediaan yang baik maka proses produksi akan berjalan dengan efektif dan efisien.

Tujuan penulisan tugas akhir ini yaitu untuk menguraikan kebijakan persediaan bahan baku pada PT Computec International, menguraikan fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi persediaan bahan baku pada PT Computec International, menguraikan dokumen dan catatan yang digunakan dalam sistem akuntansi persediaan bahan baku pada PT Computec International, menguraikan prosedur pembelian persediaan bahan baku pada PT Computec International, menguraikan pengendalian intern yang diterapkan pada PT PT Computec International.

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan pada PT Computec International. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode wawancara, metode observasi, metode studi pustaka dan metode dokumentasi.

Pembelian bahan baku pada PT Computec International hanya dilakukan saat menerima pesanan dari pelanggan dan saat *stock* bahan baku di gudang sudah mencapai angka minimum untuk produk yang memang selalu dibuat *stock*-nya. Fungsi yang terkait dengan pembelian persediaan bahan baku pada PT Computec International yaitu fungsi *warehouse*, fungsi PPIC, fungsi *purchasing*, fungsi *finance* dan fungsi *accounting*. Dokumen yang digunakan terkait pembelian persediaan bahan baku pada PT Computec International yaitu *purchase order* dari *customer*, *purchase request*, *purchasr order* untuk *supplier* dan surat jalan. Prosedur yang membentuk pembelian persediaan bahan baku pada PT Computec International yaitu prosedur penyediaan barang dan jasa, prosedur penerimaan dan penyimpanan material, prosedur pembayaran. Sistem pengendalian intern pada PT Computec International sudah terapkan dengan baik.

Kata kunci : persediaan, perusahaan, sistem akuntansi